

CUBA se prepara para defenderse porque se le ha anunciado la invasión

Sólo 3 mil estudiantes desfilaron, informa La Nación

En San José hay 20.000 estudiantes y todos fueron autorizados por el Ministerio para desfilar.

Si de 20 asistieron 3, eso quiere decir que 17 no apoyan la tesis de la invasión a un pueblo hermano.

(TEXTO EN LA PAGINA 16)

Naufragó el proyecto del Dr. Loría Cortés

Pero subsiste el peligro de que se obligue a la Caja de Seguro Social a financiar los hospitales de caridad.

(TEXTO EN LA PAGINA 15)

¿Por qué defender la soberanía de Cuba es defender la vida de la humanidad?

El escritor don Fabián Dobles analiza la conexión entre un ataque a Cuba y el mantenimiento de la paz mundial.

(TEXTO EN LA PAGINA 4)

Sobre el decomiso de "Adelante".

Lo que no hizo la Asamblea Legislativa no puede hacerlo el Poder Ejecutivo

Telegrama del director de ADELANTE al señor Procurador General de la República.

Señor Procurador General de la República
Lic. don Francisco Urbina.
Su despacho.

Obedeciendo presiones ajenas nuestras tradiciones democráticas autoridades Servicio Inteligencia decomisaron ayer Imprenta Elena grandes cantidades periódico "Adelante" que son excedentes destinados nuestro archivo. Solicitada devolución, infórmanos periódico encuéntrase bajo estudio esa Procuraduría, suponemos que para determinar legalidad circulación mismo. Gobierno anterior confrontó mismo problema; llegó conclusión periódico era legal y sólo mediante ley especial podría impedirse su circulación. Asamblea no promulgó esa Ley pues proyecto tuvo dictamen negativo mayoría firmado por diputados Villalobos Arce (republicano) y Villalobos Dobles (liberacionista). Pienso yo Poder Ejecutivo no tiene facultades hacer lo que Asamblea no hizo. Constitución prohíbe formación Partido Comunista, pero no prohíbe libre expresión pensamiento, ni siquiera derecho ciudadanos profesar ideología comunista. Esto es claro en actas de la Constituyente. "Adelante" no es órgano ningún Partido, sino periódico intereses generales orientado izquierda. Es único vehículo expresión gentes no quieren amoldarse pensamiento oligarquía. Pero no es vehículo de subversión. Alérganos este asunto esté sujeto criterio persona conocedora leyes y tradiciones políticas nuestro pueblo. Como tengo noticias edición periódico mañana puede ser decomisada, apelo usted y ruégole girar instrucciones eso no ocurra.

Atento servidor,

MARIO SOLIS PORRAS,
Director "Adelante"

Dirección: Apartado 2009.

ADELANTE

Semanario de Intereses Generales

San José, Costa Rica, A. C.

Domingo 9 de Setiembre de 1962. — N° 506

Fidel buscó armas en los países socialistas porque el mundo capitalista no se las vende

Fidel Castro ha tenido mano de hierro para las compañías imperialistas, para los latifundistas y los reaccionarios que organizan revoluciones.

Pero gobierna con el apoyo del pueblo cubano en armas

(TEXTO EN LA PAGINA 4)

Jruschov habla a los periodistas yanquis



El Primer Ministro de la Unión Soviética concede una sensacional entrevista a varios de los más conocidos periodistas de los principales diarios de Estados Unidos. Recomendamos leer su texto íntegro en la página 10.

Nuevo engendro del Fondo Monetario

Más cargas para los contribuyentes pobres, amenaza de desvalorización de la moneda y "dulce vida" para las compañías extranjeras, los ricos y la alta burocracia.

(TEXTO EN LA PAGINA 6)